



アウトドア特集

び、私は
たすら馬
二いスピ
う。なぜ
は確かに
だから。
もうい
を聴いて
に駆られ

房は開け、馬は房に
なにも考えず、ひき
を駆けさせた。すこ
と出たと思ふと、
な、そのとき忽
風の音を聴いたの
ちど、あの風の音に
みたいという思い
てペタクロール

想を上ける有
バブクロールとは、直訳
すれば「はし」酒」。正式
には
PUB CRAWLS
ON HORSE BACK

パブクロールIIはしご酒で

「風の音」を聴いた

I & K
家庭新聞

発行元：名古屋市緑区鶴舞町3-21
I&Kプロジェクト
代表：若 伸夫・若 審代子
制作協力：朝日新聞・名古屋本社
ASA-COMかごや
電話：(052) 221-0362

あんなの時代

無人の原野（豪州）を馬で駆ける 竹村亜希子さん

竹村亜希子さん

1万頭もいるかと思われ群れに出会つたりする。オーストラリアの自然是雄大で、ワイルドな宿に到着すると、馬にをやり広い間に放つてゐるのだが、その前にリンや砂礫をえぐる。馬たちは、明日起つてから、馬もビールが大好きなんす。

もちろん私もまずはビール！ 喰でロッキに「the bar! the bar! the bar! the bar! 」と喰いながら酒場に潜り込む。このあたりがオーストラリアのブルーカーの味だ。今年、オーストラリア大雨が続いた。昨年の早春（かんぱ）が嘘みたいに当然のことだが川の水がかなり増した。日頃の心がけで

よろしいせいか、私たちの運営の中は1日も降らなかつたけれど、写真（上）の通り渡りのときはさすがに海水深は1メートルを越えていて、ほとんどのがまが腰までびしょ濡れになつた。昨年は3回出かけたが、今年は、3月上旬に4回目のトライ。

私の会社のスタッフで、仲間でもあるY安史は2回同行したのだが、初回は初日にお尻の皮がむけてしまつた。今回は悪い姿勢で乗つたため3日目にギンタリーリペアでリタイア。それで彼女、また行きたくてウソウソと自負している。

谷越え、川を渡り草原を走り、村に「軒しきないバブに馬を預け、酒を飲み、食べ寝る。

翌朝8時に馬装を整え、9��には出発。昼食用のパンと水だけを持ち、トイレ休憩を3回ぐらい取るだけで、あとは走るか歩くか、ひたすら馬上のひと夕方の4時ごろ、その日の宿であるバブに到着する。こういうスキニートルが1週間続いた。

道中では狐やカンガルーの親子、ひとり遊びの赤ちんカンガルー、牛や羊の子供が小さい頃、牧場では外遊びを、たくさん楽しめた。ところが今天白川には、上り遊びに行きました。

春は、土手において筆(つくり)を描みました。また、しきつめがぬい込み、首輪を作りました。

夏には、海水パンツになり、魚とたわむれました。水遊びをしていました。まともな川を歩いていましたが川を走っているま棒を蛇が川をくいで渡っていました。秋は、広い河川敷でトンボを追いかけながら、キャッチボールをしました。

でも、いちばん楽しかったのはサイクリングです。